

Stellantis México: Un nuevo coche para una nueva era: Alfa Romeo F1 Team ORLEN C42

- Jean Philippe Imparato: "El campeonato de 2022 promete ser el más atractivo de los últimos años"
- Frédéric Vasseur: "El comienzo de la temporada siempre es un momento emocionante, en el que vemos el fruto del trabajo de cientos de personas durante un largo período de tiempo"
- Jan Monchaux: "Diseñar y construir este automóvil ha sido una tarea enorme y podemos estar orgullosos de lo que hemos logrado"
- Valtteri Bottas: "Estoy impresionado con nuestro nuevo coche, el C42"
- Zhou Guanyu: "Estoy totalmente entusiasmado con la temporada y ver el C42 con los colores en los que competiré, definitivamente lo hace real"
- Robert Kubica: "El comienzo de una nueva temporada es siempre un momento en el que se unen expectativas, esperanzas y planes"

February 27, 2022, Ciudad de México - El C42 está aquí, en todo su esplendor. El último contendiente del equipo ORLEN de Alfa Romeo F1 finalmente se presentó, con una llamativa decoración en rojo y blanco, completando la parrilla de lo que promete ser una increíble temporada de carreras de Fórmula Uno.

Después de una semana de pruebas en Barcelona, el C42 se presentó a través de imágenes y videos lanzados simultáneamente a los medios y fanáticos de todo el mundo.

El Alfa Romeo F1 Team ORLEN C42 es el primer automóvil producido en Hinwil bajo las regulaciones de tope presupuestario y para la nueva era de la Fórmula Uno que comienza en 2022. Diseñado por un equipo dirigido por el Director Técnico, Jan Monchaux, este automóvil es una evolución radical del pasado, ya que abarca las posibilidades dictadas por el nuevo piso de efecto suelo, el paquete aerodinámico actualizado y los neumáticos de perfil bajo de 18 pulgadas. El C42, propulsado por un nuevo y mejorado motor Ferrari, es una máquina de carreras diseñada para la batalla, ya que las nuevas regulaciones permitirán carreras más reñidas y peleas competitivas desde la parte delantera hasta la parte trasera de la parrilla.

La decoración es un guiño impresionante pero sutil al pasado, que recuerda los diseños históricos de años pasados y la herencia de Alfa Romeo y Sauber Motorsport, en el trigésimo año del equipo Hinwil en la Fórmula Uno.

Creado por el Centro Stile Alfa Romeo, la nueva decoración le da al automóvil una identidad poderosa y reconocible. La pintura es una mezcla perfecta de los dos colores dominantes, rojo y blanco. La zona del motor está pintada de rojo, con una sección transversal en diagonal que transmite el dinamismo de la carrocería del coche. Las letras históricas de Alfa Romeo encajan en la diagonal como una referencia a principios del siglo XX, habiendo debutado en los coches de carreras de la marca en la década de 1920. De igual manera, se puede ver "Tonale", el nombre del primer CSUV que se ha presentado recientemente.

El símbolo de deportividad "Quadrifoglio" se encuentra en la parte superior, junto a la línea divisoria diagonal entre rojo y blanco. La bandera italiana está incluida en la parte trasera del alerón, mostrando con orgullo la frase "Alfa Romeo".

En manos del 10 veces ganador de carreras, Valtteri Bottas, y Zhou Guanyu, el primer piloto de F1 de China y el único novato en la parrilla en 2022, el C42 está listo para impresionar.

Jean Philippe Imparato, CEO de Alfa Romeo: "El campeonato de 2022 promete ser el más atractivo de los últimos

años. El nuevo reglamento, la nueva alineación de pilotos y un coche nuevo suponen una auténtica revolución para la F1 y en especial para la escudería. En Alfa Romeo, tenemos la intención de aprovechar todas las oportunidades que se presenten. De igual manera, para Alfa Romeo 2022 representa un año de “metamorfosis”. Con Tonale, la marca mira hacia la era de la electrificación y la conectividad, manteniéndose fiel a su ADN de noble deportividad italiana que data de 1910. Por eso teníamos claro poner el nombre ‘Tonale’ en el monoplaza. No podemos esperar a que se apague el semáforo en rojo para dar inicio a un emocionante campeonato de F1”.

Frédéric Vasseur, Director del Equipo Alfa Romeo F1 Team ORLEN: "El comienzo de la temporada siempre es un momento emocionante, en el que vemos el fruto del trabajo de cientos de personas durante un largo período de tiempo. El C42 es un automóvil que esperamos ver en las primeras posiciones, no solo porque es el primero que construimos en este nuevo ciclo de regulaciones, uno en el que las carreras deben ser más cercanas y emocionantes, sino porque tenemos la máxima confianza en este auto, que ayudará al equipo a dar un gran paso hacia el frente de la parrilla”.

Jan Monchaux, Director Técnico del Alfa Romeo F1 Team ORLEN: “Al presentar el C42, puede parecer el comienzo de una nueva temporada; sabemos, sin embargo, que este lanzamiento es solo un gran acontecimiento, en un viaje mucho más largo en el que todo el personal de Hinwil ha invertido mucho tiempo, recursos y energías. Diseñar y construir este automóvil ha sido una tarea enorme y podemos estar orgullosos de lo que hemos logrado, pero nuestro trabajo no ha terminado. Como siempre en un nuevo ciclo de reglas, la curva de desarrollo será más pronunciada esta temporada y debemos continuar extrayendo el máximo desempeño del C42 para lograr el progreso que nos hemos fijado como objetivo”.

Valtteri Bottas, piloto del Alfa Romeo F1 Team ORLEN: “Estoy impresionado con nuestro nuevo coche, el C42. Es mi primer coche en Alfa Romeo F1 Team ORLEN, por supuesto, lo que lo hace especial, y tengo muchas ganas de estar en la parrilla de Baréin con él. Lo emocionante es que no tenemos idea de cómo resultará esa primera carrera. Las pruebas nos ayudaron a confirmar nuestras expectativas de dónde estamos, el progreso que hemos logrado con el auto, pero ahora nos estamos acercando al momento que realmente importa. Desde que me uní, he visto mucha motivación dentro de este equipo; todos están esforzándose mucho, tratando de trabajar más duro que los demás para ser competitivos, y eso a su vez me da un impulso extra cuando estoy en la cabina”.

Zhou Guanyu, piloto de Alfa Romeo F1 Team ORLEN: “Estoy totalmente entusiasmado con la temporada y ver el C42 con los colores en los que competiré, definitivamente lo hace real. Estamos al comienzo de una nueva era, con autos nuevos, así como regulaciones nuevas, y esto crea una oportunidad para que todos los equipos progresen, ya que todos estamos comenzando desde cero. Todos en Alfa Romeo F1 Team ORLEN han sido increíblemente útiles desde que me uní, ver todo el trabajo duro, el compromiso, así como la motivación de todos, en Hinwil y en la pista, me llena de orgullo y entusiasmo. No puedo esperar a estar en la parrilla con este auto y trabajar con mi equipo para traer a casa los resultados que estamos buscando juntos”.

Robert Kubica, piloto reserva de Alfa Romeo F1 Team ORLEN: “El comienzo de una nueva temporada es siempre un momento en el que se unen expectativas, esperanzas y planes; este año, lo que está en juego es aún mayor, ya que estamos dando un pequeño salto hacia lo desconocido con la nueva normativa. Ha habido una increíble cantidad de trabajo en este auto, el C42, y estoy deseando ver lo que el equipo puede lograr con él. En mi función, mi objetivo es brindar la mayor ayuda posible en el desarrollo de este automóvil; sabemos cuán grandes son los márgenes de mejora en esta etapa de la vida útil de un automóvil y sabemos que cada actualización puede marcar la diferencia, por lo tanto, el trabajo que hacemos en la base será crucial para obtener resultados en la pista”.

#ProudlyAlfaRomeo

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>